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世界ローターアクト週間（3月13日を含む1週間） 
 

 

会員の皆様、米山記念奨学生の銭暁

艶様、こんにちは。 
私は先週末から花粉症の症状が悪

化して、薬は強い物を追加で飲まない

と症状が収まらない状況になってい

ます。皆様は大丈夫でしょうか。 
先日の日本テレビ開局 70 年スペシャルドラマ

「テレビ報道記者・ニュースをつないだ女たち」

が約 3 時間放送されました。 
報道放送の裏側や女性たちが少しずつ地位向上

に努力してつないできている事が感じられました。 
年度末で大変お忙しい中でありますが、体調管理

に気をつけて花粉症に負けないようにしましょう。 
 
 

開会点鐘  鈴木崇久 会長 
国歌斉唱  「君が代」 
R ソング  「奉仕の理想」 
唱和    「四つのテスト」 
 
 
米山奨学生  銭 暁艶さん 
ようこそいらっしゃいました。 
 
 

太田秀夫さん（ 3 日） 
根本成二さん（ 8 日） 

                  
 
 

 
 
 

鈴木 稔さん（ 9 日） 
鈴木起一さん（12 日） 

 
 
 
 

本日の食事メニュー：弁当 
 
【ご芳志を頂いた方からのコメント】 
●岩田秀邦さん…2月に結婚祝いをいただきまし

た。結婚して57年に成りました。二人（妻）

元気で60年を目指します。（2月結婚祝い） 
●鈴木稔さん…結婚、49 周年、繰り返してきたプ

レゼント交換。初めての頃はセーターとか靴

とか、そのうちチョコレートなどに代わり、

今回、私は妻にサントリーロコモア、私への

お返しは何とアリナミンでした。あ…ぁ！ 
●太田秀夫さん…とにもかくにも健康一番！ 
 
 
 
 
 
 
【受信書簡・メール】 
・地区研修・協議会（DTA）開催のご案内 
・RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）研修会

開催のご案内 

会員数 出席数 出席率 

33 21 65.56% 
出席免除者数 前回訂正 合計出席率 
3（本日出席2名） 11 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

３月は水と衛生月間 

例会報告 

目標 1,176,200 円 

 本日のご芳志  8,000 円 

    トータル  927,093 円 

2024.3.7 

第 2089 回例会 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

本日のビジター紹介   宮田秀昇 親睦活動委員長 

今月の誕生日祝い    宮田秀昇 親睦活動委員長  

出席報告           五耒美奈 SAA 

にこにこ BOX 報告      五耒美奈 SAA 

幹事報告              照沼明美 幹事 

 

今月の結婚記念祝い   宮田秀昇 親睦活動委員長 

2023－24年度ＲＩ会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド：サウス・クイーンズフェリー・ＲＣ）第２８２０地区ガバナー大久保博之（水戸RC） 

会長 鈴木崇久  会長ｴﾚｸﾄ 島田洋次  幹事 照沼明美 
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・ロータリー平和フェローシップ候補者募集のご案内 
・令和 6 年度 日立市青少年育成推進会議推進委員

の推薦について 
・みなみひまわり通信 3 月号 

 
【審議事項】 
1.2 月度出席率   100.0%  
2.プログラム変更 
3.職場見学会・一泊例会日程について 
候補日 5/18（土）～19（日）又は 5/25(土)～26（日） 

4.第10回日立港RC杯中学校女子バスケットボール

大会審判への謝礼について 
5.松橋好徳会員の交代について 
【審議結果】 
1.2 月度出席率   100.0%  承認 

会員数（免除除く） （M=メークアップ） 
2/1   31 名、出席 24 名 M  7 名、出席率 100％ 
2/8  31 名、出席 19 名 M12 名、出席率 100％ 
2/15  33 名、出席 20 名 M13 名、出席率 100％ 
2/22  31 名、出席 23 名 M  8 名、出席率 100％ 
2.プログラム変更  承認 
3/7（木）会員卓話→ 米山奨学生  銭暁艶さんに変更  
3/14（木）テーマ卓話   
   大みかコミュニティ推進会会長 鈴木重文様 
3/21（木）勝山起一さん卓話 → 鈴木稔さんと交換 
4/24（木） 鈴木稔さん卓話 → 勝山起一さんと交換 
3.職場見学会・一泊例会日程について 

5/18（土）～19（日） 福島県会津地方 
4.第10回日立港RC杯中学校女子バスケットボール

大会審判への謝礼について 謝礼拠出 承認 
5.松橋好徳会員の交代について 3.31 付 承認 

 
 
【親睦活動委員会        宮田秀昇委員長】 
4 月 4 日（木）の観桜会・家族懇親会の会場は、

水江さんの多大なるご尽力を賜り、日立研究所 ロ
グハウスを利用できることとなりました。ご案内

はあらためてお送りします。 
【職業奉仕委員会  山口憲生奉仕プロジェクト委員長】 
職場見学会と一泊例会の日程が先ほど行われた

理事会で 5 月 18 日（土）～19 日（日）に決まり

ました。方面は福島県会津地方です。皆さん予定

を調整してご参加ください。 
【青少年奉仕委員会         鈴木崇久会長】  
第 10 回日立港 RC 杯中学校女子バスケットボ

ール大会は 3 月 20 日（水・祝）に開催されます。 
会場は河原子中学校体育館です。会場の駐車場

は狭いので乗り合い乗車をお願いしたいとのこと。

私も乗り合いできるように準備をしますが、BRT
などもご利用ください。 
【太田秀夫地区インターアクト委員長】 

3 月号月信 15 頁に紹介されている映画会「祈り

ー幻に長崎を想う刻」は、地区青少年奉仕委員会が

中心になって企画しており、できるだけ若い方に視

聴していただきたいと思います。無料ですので、お

子様、お孫様と一緒にご覧になってください。 
【古川英希ゴルフ同好会幹事】 

4 月 4 日（木）観桜会の昼間に親睦ゴルフコン

ペを予定しています。多くの皆さんの参加をお待

ちしています。 
【笹尾光会員】 
火曜日は突然のメールで失礼いたしました。個

人的なことでお付き合いいただいた皆様ありがと

うございます。ドラマですのでフィクションも

多々ございます、どこまでが本当か知りたい方は

ご質問ください。 
 
鈴木崇久会長から 3 月分

米山奨学金を交付しまし

た。 
 

 
 
 
 
   

 
2023年7月15日～17日（2泊3日） 
富士山：標高 3,776.12 m、 

日本最高峰（剣ヶ峰） 
登山期間（シーズン）：7 月から 9 月 

   登山ルート：吉田ルート（登山口：標高 2,305m） 
   別に 3 つの登山ルート（須走、御殿場、富士宮） 

富士山パーキング（富士北麓駐車場）から 
シャトルバスにて移動  
 ↓ 
富士スバルライン 
五合目 

 
 
 
 

委員会報告   

本日のプログラム 

第 9 回理事会報告               

私と RC          宮田秀昇さん 

『 富士登山の紹介 』 

米山奨学金の交付                         
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登山準備 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【靴】 登山靴・トレッキングシューズ 
【雨具】セパレートタイプのもの 
【服装】防寒着 フリース、セーター、帽子、 
    手袋、ダウン、ネックウォーマー等 
【水】（1～2ℓ以上） 
【行動食】手軽に食べられるお菓子等 
     チョコレート、ナッツ、飴など 
     カロリーが高いものが望まれます 
     疲れには甘いものが効果的 
【ライト】ヘッドランプ 
【ゴミ袋】ゴミ持ち帰り用 
【お金】 小銭、現金トイレのチップ用に 
     小銭（100 円玉）の用意を 
【その他】携帯電話、医薬品、健康保険証、 
     サングラス、日焼け止め 
【ストック】 
負担軽減・転倒 防止用  

 
 
 
【ゲイター】  

砂利侵入防止用 
 
 
 
富士スバルライン五合目 登山口 

富士スバルライン駐車場 

よりシャトルバスで移動。 
 

 

富士スバルライン五合目は、レストランやお土

産物屋、登山道具を販売するお店が揃っています。

観光目的の方も数多く訪れる。 
 
 
 
 
 
 
 
 しばらく平坦な道を歩いていくと、その後やや 
急な道を登る。 
 
 
 
 
 
 
 
 
七合目 ⇒ 八合目 
ジグザグの広い道が続き単調な登りに足元は急

な岩場となり注意が必要となる。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
八合目 ⇒ 本八合目 
標高が3,000ｍを越え、気温も下がってきます。

人によっては酸素が薄いと感じ高山病にかかる人

が多くなるため、ゆっくりと、こまめな水分補給
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と深呼吸を忘れずに休憩では食事や水分を摂るな

どして、体調を整えることが大切です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本八合目 ⇒ 山頂 
ここから傾斜がより強くなります。鳥居のある九

合目を過ぎれば、山頂はもうすぐです。 
でもここが一番キツイところ。自分のペースで焦

らずに登る。石段を上がれば久須志神社に到着。山

頂です。お疲れ様でした！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

富士山 山頂 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
下山 
「お鉢巡り」とは、富士山の山頂真ん中の噴火

口を見下ろしながら一周することです。 
 火口の直径は 780m程で、1周回ると約 3km。 
 
 
 
 
 
 
 
 
吉田ルートの下山は

山小屋の先にある下山

専用道を利用します。 
下山道には売店がな

いので、山頂でしっかり

水分補給をしておく。 
 
登山時間 登り：6.5 時間 下り：4.0 時間 
 
注意事項 
1. 無理な日程は組まない。弾丸（日帰り）はしな

い。（七合目、八合目 山小屋 宿泊） 
 ツアーに参加することが望ましい。 
2. 無理は絶対にしない。 
  ゆっくり、ゆっくり マイペースで登る。 
3. 水分補給と休憩を細目に摂る。 
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銭暁艶さんの送別 
 米山奨学生の世話クラブとして担当した、2023
学年度地区奨励奨学生の銭暁艶さんが、3 月 2 日

（土）終了式を迎えました。今後現在の学業は続

くとのこと。今後の活躍を応援したいと思います。 
一年間カウンセラーを担当された佐藤泰子さん

ありがとうございました。記念品は  
            ブリザーブドフラワー 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

この度、米山奨学生として沢山の

活動を参加させて頂きまして、どう

も有難うございました。 
 一年間あっという間に過ごしまし

た。今振り返ると沢山の思い出を作ることがきま

した。初めてロータリークラブ例会に参加した時

はとても不安がありました。クラブの皆様は、様々

なアイデンティティや社会的地位や学問が高い方

ですので、「外国人の私のことは受け入れてくれる

のかな？同じ話題があるのかな？相手は厳しいの

かな？どんな接し方が良いのかな？」と色々な疑

問が心の中に生じましたが、実際に接してみると、

皆さんはとても優しく親切に接してくださいまし

た。特にいつも励まし、後ろから支えて応援して

くだったカウンセラーの佐藤様との出会い、その

全ての出会いに感謝しております。 
 毎月クラブの例会に参加すればするほど、楽し

い時間を過ごすことができました。地域の奉仕活

動や行事活動参加する毎にはまってしまいました。 
その中で一番楽しいのは、皆さんの卓話を聞く

ことです。人生の哲学、旅の物語、仕事に関する

こと、音楽、科学、国際交流など様々なテーマが

ありますのでとても楽しかったです。これは「米

山病」と言う病気の症状かしら（笑） 
 私も皆さんの前での卓話を発表させて頂きまし

た。中国人の私ですので、卓話のテーマは私の母

国について、中国について地域別の風習や言語、

文化、そして、ミニ中国語教室などの話しを紹介

ました。私以外は全員日本の方でした。私は先に

中国の地理、気候、人口などの概要から始め、そ

の他、中国多様な 56 の少数民族とその独特の文

化も含めご紹介しました。 
 日本と中国は一衣带水の隣国であります。文化

や文字には多くの類似点がありますが、多くの違

いもあります。私自身を例にとると、日本に留学

してから、日本の文化や習慣について十分に知ら

なかったために多くの誤解をしてきました。その

ため、卓話の後半では、中国の風習や習慣などを

クイズの形式で解説しましたが、誰もが正しいと

思っていた答えが、実は反対だったということも

ありました。皆様も中国のことに興味があり、い

ろいろ質問をされました。国際交流をすることが

出来て嬉しかったです。 
 卓話の最後には、ミニ中国語クラスを行いまし

た。簡単な中国語の挨拶などを皆さんと共有でき、

楽しい時間を一緒に過ごしました。私のスピーチ

が皆様の中国と中国文化への理解に少しでもお役

に立てれば大変光栄に思います。 
 あっという間の米山の一年でした。昨年を振り

返ると、私は幸運にも米山奨学生に選ばれました。 
 米山奨学生としては、一人で勉強することや仕

事をすることだけでなく、文化体験やコミュニケ

ーションの機会を得ることができました。たくさ

んの先輩や友人にも出会えました。日本文化への

理解も深まり本当にありがたいです。 
 一年後、卒業する予定がありますが、卒業後も

日本で働きながら、さまざまな国際文化交流促進

活動の参加や開催を続けていきたいと思っていま

す。ロータリーとの物語はまだ続けていきますの

で、これからも米山の精神を身につけて自分の夢

を叶えるために頑張っていきたいと思います。 
 最後に、中国語のさようならは、再見(ざい じ

ぃえん)と言う言葉です。もう一度君のことを会え

る、見えると言う意味も含めています。私はまだ

一年間茨城にいますので、ボランティアや他の形

外部卓話           銭 暁艶さん 
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で、また皆様とお会えることができるのを楽しみ

しています。 
 日立港ロータリークラブの皆様、一年間、お世

話になりました、誠にありがとうございました！ 
    
  今週の会場の花 

¨ピンクのスイートピー¨ 

     花言葉：繊 細 

 
閉会点鐘  鈴木崇久 会長 
 
地区チーム研修セミナー（DTTS）参加報告          

山口憲生地区副幹事 
地区大髙年度（2024-25 年度）が始動 3 月 3 日、

24-25 年度地区チーム研修セミナー（DTTS）がホ

テル テラス ザ スクエア 日立にて開催され、実

行委員会として鈴木稔・山口憲生地区幹事、地区

委員として太田秀夫地区インターアクト委員長が

参加しました。大髙年度（ホスト：高萩RC）の3
大研修、最初のもので、いよいよ地区活動始動です。 
当日は大髙ガバナーエレクトの国際協議会参加

の報告他の本会議、各分野に分かれての次年度課

題方針等のグループ討議が行われた。なお次年度

の RI テーマは「ロータリーのマジック THE 
MAGIC OF ROTARY」で、今後順次、次年度方

針・課題・要請等がクラブに示されることになり

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼7 日の例会で話題のドラマ「テレビ報道記

者」を視聴した（ただしTVer で）。時代の変

換期を体験した感じ。小生はかって法学生だ

った(不真面目！)のでその観点から思考を進

めた。▼まず、オーム真理教事件は、「信教の

自由」権に対し、もっと早くから警察権、報道

の自由権を働かせていれば・・・。直近なら統

一教会と政治活動の自由の関係。どっちにつ

くかのジレンマ。▼刑事事件の公訴時効の存

否問題では、被害者の権利重視に傾く社会的

傾向があるがどうか。▼続いて働く現場での

男女差。生体的性差は事実。各種権利の男女平

等性とは。むしろ差なし？▼ところで、オーム

真理教は真剣に国家的組織つくりをしていた

のであの事件は「戦争」のつもり。なら大量破

壊兵器禁止などの国際法と地域紛争・テロと

の関係は？▼つらつら考えたら頭が痛くなっ

た。そこでロータリーの目指す多様性・公平

性・インテグレーション（DEI）を持ち出して

落ち着く。しかし多様性、公平性まではすんな

り進むが、インテグレーション（包摂性）でふ

と行き詰まる。つまりこの「I」が統制管理・

監視へと道を誤る予感がして思考を強制終

了。シャットダウンで終えた。    （のり） 

3 月 21 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 会員卓話  鈴木 稔さん 」  

「 私と RC   今野紀仁さん 」  

3 月 28 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 会員卓話  水江俊介さん 」  

「 私と RC   佐藤邦裕さん 」 

4 月 4 日（木）夜間例会 18：00～日研ログハウス 

「 観桜会 （家族親睦会） 」  

 

その他のお知らせ・連絡事項 

今後のスケジュールのご案内 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 日立港 RC 杯第 10 回中学校女子 

バスケットボール大会 

3 月20日（祝・水）河原子中学校体育館 

◆ 観桜会（家族親睦会） 

4 月4日（木） 日立研究所 ログハウス 

  集合場所 常陽銀行 旧大みか支店前 

集合時間 17：35  出発 17：45 

◆ 観桜会親睦ゴルフコンペ 

4 月4日（木）静ヒルズカントリークラブ 

◆ 休日親睦ゴルフコンペ 

5 月5日（日・祝）グランドスラムカントリークラブ

◆ 職場見学会 ・ 一泊例会 

5 月18日（土）～19日（日）福島県会津地方 


